

Au même titre que pour les bovins et les ovins, animaux de rente dont l'objectif d'élevage est sans équivoque, la destination bouchère concerne 90% de l'effectif des chevaux de trait élevés en France.

«Liée à chaque culture, à chaque tradition, voire à chaque recette ou tour de main, l'alimentation de chacun portera sur un produit plutôt qu'un autre selon qu'il aura ou non fait partie de la table familiale. Cette alimentation est aussi le résultat de goûts personnels et de choix individuels quant à la nature même des aliments ou à leur mode de production.

Dans de nombreux pays, certaines viandes ne sont pas consommées, comme le porc, le lapin ou même le veau... Cette dimension socioculturelle est partie intégrante de notre héritage et continue à marquer nos habitudes et, surtout, notre compréhension de notre propre comportement alimentaire.

Si la consommation de viande chevaline est bien le résultat d'une tradition et d'un choix personnel, il ne faut pas oublier qu'elle confère aussi un débouché économique à l'élevage et donc, à la préservation de races de chevaux de trait qui tendent aujourd'hui à disparaître.»

Extrait du dossier de presse du Centre d'Information des Viandes

CONTACT

Société Française des Équidés de Travail

c/o Institut Français du Cheval et de l'Équitation
3^{ème} étage • 83-85 bd Vincent Auriol • 75013 PARIS

contact@sfet.net • www.sfet.fr • www.energie-cheval.fr

Institut français du cheval et de l'équitation

Valérie OLIVIER, déléguée nationale filière trait, ânes et chevaux de travail
83-85 bd Vincent Auriol • 75013 Paris

06 13 62 33 28 • valerie.olivier@ifce.fr



Énergie cheval
une énergie d'avenir !

Conception le mouton sur la berge rit 06 26 03 26 99 • © Photos F. Chevreau, D.R. • Février 2016



Des équidés pour l'harmonie de nos campagnes